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Match à Toulouse (06/12) : Un match dominé par les verts et
blancs, qui permet à la Green Squad de l'emporter 76-83.
Cela permet à l'équipe de tenir sa prmière victoire du mois.

Match face à Tours (10/12) : Une rencontre remportée à la
Poultière par notre Green Squad, qui aura su contrer
parfaitement l'équipe de Tours pour remporter le match 75-65.

Point ChampionnatPoint Championnat
Le championnat de NM1 continue sur ce mois
de décembre avec 5 matchs. 

Match à Rueil (02/12) : Un match disputé qui aura souri aux
locaux sur le score de 78-75.

Match à Challans (16/12) : Une rencontre qui a échappé
aux Vitréens en fin de match. La Green Squad s'incline de 3
points.



DErbyDErby  
Battu lors du match aller à
Rennes, la Green Squad se
devait de faire bonne figure et
prendre sa revanche à la
maison.

Dans une ambiance électrique,
l'Aurore de Vitré a réalisé un
match de haut vol et remporte
le derby 95-89.

Un match de gala, où tout était
réuni pour assister à un grand
spectacle.

La Green Squad réalise une
excellente opération qui lui
permet de s'installer  dans le
top 5.



"Tout d'abord, je suis très heureux de prolonger l'aventure
Vitréenne. Le fait que le club et le staff me fassent
confiance pour prolonger jusqu'à la fin de la saison 2022-
2023, me fait dire que je fais du bon boulot. J'ai connu un
été difficile dans lequel je n'ai trouvé que très tard une
opportunité. C'est ici, à l'Aurore, donc je suis vraiment
content de rester dans le club qui m'a donné cette chance.
Je me sens vraiment bien à Vitré, dans cette équipe et
pour moi ce n'était que logique de prolonger jusqu'à la fin
de la saison."

InterviewInterview
Les mots de Vladimir Ilic :

Il y a eu récemment l'annonce de ta
prolongation, qu'est-ce que cela représente
pour toi ?

L'année vient de se terminer, quel est ton
ressenti sur ce début de saison et sur
l'évolution de l'équipe ?

"On termine l'année sur un score positif et dans le top 5 donc
on ne peut être que satisfait compte tenu de notre début de
saison. En effet, on a vécu un début de saison compliqué, en
dent de scie, mais au fil des matchs, on a su se trouver et
créer une vraie équipe. Depuis la trêve internationale, nous
n'avons perdu que 2 matchs, ce qui montre notre belle
dynamique. Il faut continuer de travailler pour pouvoir
atteindre nos objectifs et surtout ne pas se relâcher car tout
peut aller très vite en National 1."


